

MALADIES DES PLANTES

EXPLORER L'IMPACT DU CHANGEMENT CLIMATIQUE

JEUDI 23 NOVEMBRE 2023 À 14H

AUDITORIUM LYNN MARGULIS - PÔLE AGROBIOSCIENCES

Les changements climatiques extrêmes perturbent les interactions entre les plantes et leurs cortèges de microorganismes, favorisant la survenue de maladies.

La compréhension des mécanismes qui régissent les interactions entre ces acteurs esquisse de nombreuses solutions susceptibles de protéger les plantes face à un environnement fluctuant.



RICHARD BERTHOMÉ, CHERCHEUR INRAE - LIPME

